

「ぬくもりを届けたい、手から心へ」.....

たまちゃん通信

平成 30 年 6 月発行 100-2

発行：日本のお手玉の会本部 〒792-0013 愛媛県新居浜市泉池町 10 番 1 号
TEL：0897-32-0302 / FAX：0897-32-0311
e-mail:honbu@otedama.jp URL：http://www.otedama.jp

新しい大会方式で勝利を喜ぶ

第 15 回お手玉遊び大会 in 鹿児島



鹿児島お手玉の会(山本清洋会長)は、平成 30 年 4 月 22 日、約 120 名の参加者のもと、「第 15 回お手玉遊び大会 in 鹿児島」を開催しました。

山本会長は、「このように大会を、無事に終えることができたのは、全国のお手玉愛好者のみなさんの長年にわたるご支援があったおかげです」と喜びを話しています。

今年度は、予選リーグ 6 グループの 1 位、2 位、3 位ごとに、トーナメン

ト戦を実施しました。例年の予選リーグ 1 位、2 位が参加できる決勝トーナメントでは、参加チームの半数は、応援のみで終わっていました。

それに比べて、今年度は、全チームが 3 つのトーナメントに参加でき、勝利を得るチャンスがありました。

参加者は、次のように話しています。

「今年は、決勝トーナメントにすすむことができ、日ごろの練習の成果を存分に発揮することができました」

「うれしいです。15 年目で初めて優勝できました。上位のグループでなくても表彰されるのは励みになります」

今年の 1 位グループの決勝トーナメントでは、まくらざき児童クラブが 2 連勝でした。小学校を卒業し、中学生になった先輩も含めたチーム編成は、今後の発展がさらに期待できます。

小学 2 年生から 87 歳までのお手玉愛好者が一堂に会して、戦いを展開することができるのは、お手玉遊びの特性であり、魅力です。(写真上下：大会当日の様子)



2020 年の鹿児島国体で「お手玉」が採用される

デモンストレーション・スポーツとして

2020 年の「燃える感動かごしま国体」では、お手玉がデモンストレーション・スポーツで採用され、参加チームの開拓に努力しています。

県外のチームも参加できるようになりました。期日は、競技会が 2020 年 4 月 25 日(日)、後夜祭を同日夜に実施します。県外のお手玉愛好者の参加を招いた、盛大な大会にしたいと思います。多数のご参加を、よろしく願いいたします。